
 INDÚSTRIA DE MATERIAL BÉLICO DO BRASIL 
Vinculada ao Ministério da Defesa por intermédio do Comando do 

Exército 

EXTRATO DAATA DA 653ª REUNIÃO DE DIRETORIA 
 

Aos cinco dias do mês de Janeiro do ano de dois mil e vinte e um, realizou-se na Indústria de 
Material Bélico do Brasil - IMBEL, em sua Sede no Quartel-General do Exército, Bloco H, 3º Piso, 
Setor Militar Urbano, na cidade de Brasília-DF, a 653ª Reunião da Diretoria Executiva da IMBEL®, 
sob a presidência do General de Divisão R/1 Aderico Visconte Pardi MATTIOLI, Diretor-
Presidente da IMBEL, com a participação do Cel R/1 Cesar Lourenço BOTTI, Diretor de Inovação, 
Cel R/1 Renato Mitrano PERAZZINI, Diretor Administrativo-Financeiro, do Cel R/1 Wagner 
Machado BRASIL, Diretor Industrial, do Cel R/1 Ayrton Pereira RIPPEL, Diretor de Mercado, do 
Dr. GUSTAVO Teixeira Mendes, respondendo pela Chefia da AGI, tendo o Cel R/1 GERLI dos 
Santos, Chefe da Assessoria de Gestão Corporativa como Relator. 1º) Abertura: às oito horas e 
trinta minutos deu-se início a reunião da Diretoria da Executiva para deliberar sobre Plano de 
Produção para os anos de 2021 e 2022 – relator Cel Cruz (FJF) e Adequação do PECS e PEC – 
relator Cel Perazzini 2º) Quanto ao primeiro tema proposto: o Cel Cruz passou a relatá-lo 
tecendo, preliminarmente, considerações quanto ao tema; apresentou na oportunidade, os cenários 
de produção 01 e 02 elaborados pela UP bem como as linhas de ação propostas para cada cenário, 
relacionadas ao Plano de Produção 2021/2022. Finalizada a apresentação por parte do relator, com 
a anuência da Diretoria Executiva e as considerações finais por parte do Gen MATTIOLI, foi 
colocada em votação qual a linha de ação deveria ser adotada, sendo aprovada, por unanimidade, a 
Linha de Ação nr. 01 a qual deverá sofrer alguns ajustes/aperfeiçoamentos, objetivando maximirar a 
sua aplicação. 3º) Quanto ao segundo tema proposto – Adequação do PECS - PEC - o Cel 
Perazzini passou a apresentar as suas considerações quanto ao assunto; informou que o principal 
objetivo do trabalho, ora em andamento, é a busca em recompor/equiparar a base salarial da 
Empresa em relação ao piso nacional, haja vista a grande lacuna ora existente; informou, ainda, 
que tal estudo não possui qualquer relação com os trabalhos relacionados às tratativas sobre 
Acordo Coletivo de Trabalho – ACT junto a SEST e, posteriormente, junto aos respectivos 
Sindicatos. Finalizada a apresentação por parte do relator, com a anuência da Diretoria Executiva e 
as considerações finais por parte do Gen MATTIOLI, ficou autorizado o prosseguimento dos 
estudos, objetivando a busca da necessária adequação do PECS – PEC – IMBEL. 3º) 
Encerramento: como nada mais foi discutido, o Gen Mattioli encerrou a reunião às dezesseis horas 
e quinze minutos do dia 05 de fevereiro de 2021, sendo lavrada a presente Ata, a qual foi 
previamente lida, aprovada e assinada pelos Diretores e por este Relator. 

 


